

Recherche...

- [Accueil](#)
- [Info](#)
- [Analyses](#)
 - [Table ronde](#)
 - [Chroniques](#)
 - [Commentaires](#)
 - [Articles](#)
 - [Interview](#)
- [Galeries](#)
- [Programmes](#)
- [Afrique](#)
- [Radio Culture](#)
- [Radio Islam](#)
- [Opinions](#)
- [Archives](#)

info en bref

- [Rohani salue la" résistance des iraniens"](#)
- [Yémen : 187 civils tués, dont 64 enfants, morts en martyrs](#)
- [Quneitara : l'armée poursuit son nettoyage...](#)
- [Yémen : envoi d'armes et de munitions aux partisans de Hadi](#)
- ["Riyad sera pris de court" \(Ansarallah\)](#)
- [L'accord-cadre de Lausanne, salué par le monde entier](#)
- [L'orateur de la prière du vendredi, à Téhéran, a tenu à remercier les négociateurs nucléaires iraniens](#)
- [La possible surprise d'Ansarallah pour Riyad?!!](#)
- [Yémen : Fin de non recevoir de Sissi à Salmane!!](#)
- [Canada : la police montréalaise réprime les manifestants](#)

vendredi, 03 avril 2015 12:49

Yémen: Arabie, le royaume-kamikaze?!!

Taille de police [Imprimer](#) [Ajouter un commentaire](#)

IRIB- Le célèbre analyste arabe, Abdel Bari Atwan, met en garde l'Arabie saoudite contre une invasion terrestre du Yémen, "un suicide en règle"!! Atwan évoque l'appel de l'ex-ministre yéménite des A.E, Riyad Yassin, qui a demandé à Riyad de lancer une attaque terrestre contre le Yémen, et écrit : "La réponse positive de Riyad à cette demande équivaut à un suicide. 9 jours après les premiers raids aériens de l'Arabie saoudite et de ses alliés arabes contre le Yémen, on peut relever trois axes, dans l'ensemble des évolutions en cours : 1- la chute d'Aden entre les mains d'Ansarallah et des officiers de l'armée fidèles à Sameh. L'entrée des forces d'Ansarallah, dans le palais présidentiel d'Al-Maachiq, où Hadi s'était installé, après sa fuite de Sanaa. 2- de violents affrontements terrestres, sur les frontières saoudo-yéménites, la mort d'un soldat saoudien, répondant au nom de Salman al-Maliki, tandis que 10 autres soldats étaient blessés. Ces accrochages ont éclaté, dans un lieu, où Riyad l'attendait le moins. 3- l'assaut d' hommes armés liés à Al-Qaïda contre la prison de Makla, au centre d'Aden, hommes commandés par Nasser al-Vahichi. 300 Qaïdistes ont été libérés. Ces mêmes Qaïdistes ont pillé le palais présidentiel, la Banque centrale, l'office de télécommunication, signe que le chaos profite aux délinquants. Mais que signifie la chute d'Aden? Cela revient à une grande défaite, pour l'Arabie saoudite. En effet, les raids aériens saoudiens visaient, justement, à empêcher la chute de ce port stratégique. L'assaut d'Al-Qaïda contre la prison de Makla, ainsi que contre d'autres bâtiments publics, constitue une grosse défaite, pour les Etats Unis, principal partisan de l'intervention militaire saoudienne, au Yémen. Ce qui est sûr, c'est que Riyad yassin, le ministre yéménite des A.E, qui se trouve à Riyad, en compagnie de Hadi, n'est pas un diplomate digne de ce nom. Il appelle Riyad à s'engager au sol et à s'attaquer au Yémen, en prétextant que les raids aériens ne suffisent pas à vaincre Ansarallah. Yassin n'a pas tort, en effet, puisque les frappes aériennes ne se sont pas avérées aussi dévastatrices qu'il le faudrait, pour Ansarallah. Ces raids n'ont pas été à même, non plus, de favoriser le retour de Hadi, au Yémen. Ces raids ont détruit, surtout, les aéroports, les ports, les centres publics. La direction saoudienne a répondu, dans un premier temps, "oui", à la demande de Yassin. Elle a argué de cet appel, comme s'il s'agissait d'un principe du droit international, pour justifier ses frappes aériennes contre le Yémen. Et à la seconde demande de Yassin, Riyad est-il prêt à y répondre oui? Une telle offensive terrestre contre le Yémen reste, toutefois, très dangereuse. Il n'est pas exagéré de dire que l'alliance Ansarallah/Saleh appelle de ses voeux cette attaque terrestre, car cette alliance est incapable de contrer les raids aériens, vu qu'elle ne dispose d'aucun pilote, bien qu'elle possède des dizaines d'avions, fabriqués il y a des décennies. L'Arabie saoudite et ses alliés vont droit vers une invasion terrestre du Yémen, mais cette invasion est un grand piège, pour Riyad, car Ansarallah est est passé maître, en termes de guérilla, et a la spécialité de mener des combats d'usure contre ses ennemis, dont son actuel allié, Saleh, contre qui il s'est battu, pendant six ans. Certes, Ansarallah n'a, totalement, gagné aucune de ces guerres, mais il ne les a pas perdues, non plus. Certes, Ansarallah contrôle Aden et le palais de la présidence, mais les pressions contre lui continuent de s'amplifier. Mais la coalition Riyad/Cie est, non plus, à l'abri des critiques. Ce sont les instances de défense des droits de l'Homme, qui critiquent les raids saoudiens contre les civils yéménites. L'échec de la campagne de bombardement à conduire Ansarallah à la table du dialogue ne laisse à Riyad aucun autre choix, si ce n'est une



intervention terrestre, mais celle-ci est un suicide. Et on se demande si les Saoudiens, les Egyptiens, les Jordaniens sont, oui ou non, prêts à accepter les dégâts et les pertes d'une telle intervention.

Mais il y a une autre erreur : on apprend que Djibouti et Oman ont refusé d'accorder l'asile à Saleh sous pression de Hadi et de Riyad. C'est là une autre erreur, car si Saleh quittait le Yémen, son alliance avec Ansarallah prendrait un coup et le moral de son armée en pâtirait; en outre, en cas de la victoire de leur alliance, le fils de Saleh pourrait arriver au pouvoir. Et si leur alliance perd, Saleh connaîtra le même sort que Saddam ou Kadhafi, et ces deux perspectives ne sont pas celles qui iraient dans l'intérêt de Riyad. L'Iran suit, de son côté, les évolutions yéménites. L'intervention directe de Riyad, dans la guerre, est une tentative destinée à changer les règles du jeu, et Téhéran n'oubliera pas cette nouvelle donne. Autant la guerre se prolongera et les opérations tarderont à aboutir, autant la donne se compliquera, pour Riyad. La guerre s'étendra aux frontières saoudiennes, et en cas d'un alourdissement des pertes civiles, les pressions sur Riyad redoubleront. Pour dire vrai, on en est qu'au tout début de la guerre ...une guerre, qui n'aura pas de vrai gagnant, si ce n'est Al-Qaïda, qui en profite, d'ores et déjà, à une vitesse exponentielle, grâce au chaos ambiant

[Tweet](#)

Éléments similaires (par tag)

- [Yémen : l'impérialisme saoudien?](#)
- [Yémen : la démocratie saoudienne!!](#)
- [Yémen/Manba: les tribus entrent en guerre contre Riyad!!](#)
- [L'Arabie est condamnée par le monde entier](#)
- [Clés "balistiques" de la victoire d'Ansarallah?](#)

Plus dans cette catégorie : [« Syrie: Quel cynisme! par Karim Mohsen](#)

Ajouter un Commentaire

Nom (obligatoire)

Adresse email